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会  議  録 

名  称 平成 25年 9月度 富士見市図書館協議会 

開催日時 平成 25年 9月 21日（土）午前 10時 00分～12時 00分 

開催場所 中央図書館 レセプションルーム 

出 席 者 

○図書館協議会委員 

岩本喜直委員  高橋さかえ委員  内田弘委員   矢沢靖子委員 

野村富雄委員  大澤茂和委員   前野和子委員  渋谷八重子委員 

飯塚栄子委員 

 

○教育委員会生涯学習課 

金田課長  古川図書館担当  出井図書館担当 

 

○事務局 

田中中央図書館長  宮澤中央図書館副館長  深井ふじみ野分館長 

長谷川鶴瀬西分館長 

欠席者 小林恵子委員 

公開・非公開 公開（傍聴人なし） 

次  第 

○図書館協議会オリエンテーション 

○報告連絡事項 

 今年度事業予定について 

○協議事項 

 図書館サービス計画について 

 貸出冊数の変更について 

 平成 24年度富士見市の社会教育行政報告 

 今後のスケジュール、検討課題について 

配布資料 

・図書館協議会オリエンテーション資料 

・第 3次富士見市図書館サービス計画（素案） 

・各館の広報誌 

  さざなみだより、とびらしんぶん、BOOK ADVENTURES、 

にこにこひろば、つるせにししんぶん（9月発行分） 

・個人貸出冊数の見直しについて（案） 

・佐川光晴氏講演会チラシ 

会議録確認 岩本喜直委員 
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議 事 内 容 

１．開会挨拶（田中館長） 

 

２．委員長あいさつ（岩本委員長） 

 

３．報告連絡事項等 

（１）図書館事業報告（中央館長） 

 

４．協議事項 

 （１）図書館サービス計画について 

  ・第 3次富士見市図書館サービス計画素案についての説明（教育委員会） 

（以下、説明） 

 

○第１章 計画策定の背景と目的 

○第 2章 富士見市立図書館の現状と課題 

  ○第 3章 図書館サービスの基本方針 

    

 

  休憩（5分） 

   

  教育委員会 

  ・今回、素案ということで、今までの図書館協議会の議論、利用者懇談会の意見、意見

箱、議会等での意見も踏まえ、まとめたが 7 割から 8 割程度の完成度である。次回の

11 月の協議会では、案という形で、提案をしたい。その間に、ご意見やご提言をお寄

せいただきたい。 

 

  委員 

・今日は素案として提案している、次回、11月の協議会は、素案から案に、完成度を 

高めた案にして、今協議会で議論する。 

  

委員 

  ・今回のような内容の濃い物は、事前に目を通した上で、話を聞いた方が理解しやす 

い。 

 

  委員 

   ・意味のある議論をするためには、事前配布が望ましい。11月の会議については、 

開催の 1週間くらい前をめどに、資料を送付して欲しい。 

   

委員 

   ・重要施策のポイントを教えていただければ、そこを重点的に見ていくので、話が早 

いと思う。 
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  委員 

   ・一番の議論が、最後のこれからのサービス計画のところだと思うので、次回は、 

ここを議論する形となる。 

 

  委員 

   ・19ページの調査相談件数で、ふじみ野市がすごく多いが、富士見市の調査相談と 

何か違うことをやっていて、この差なのか、説明がないとわからない。20ページの 

蔵書冊数についての数字が、カンマとドットが混在して、比較の対照として見づらい。 

 

  委員 

   ・ホームページに出ている図書館サービスは、項目の羅列だが、これは、非常に具体 

   的である。一般的に、こういう計画は、カムフラージュしてしまうが、今回のものは

具体的になっている。全体的には、意欲的な計画を作ろうとしている。 

 

  教育委員会 

   ・ポイントという話があったが、26ページから 33ページが、今回の基本方針なので、 

ここを良く見ていただきたい。 

 

  委員 

   ・資料全体に対する意見を、次の協議会が、11月 16日なので、10月 15日をめどに 

送ってください。 

  

 （２）貸出冊数の変更について 

図書館 

・貸出冊数の変更について、現状の、個人の貸出冊数は 10冊で、貸出期間は 15日間 

ですが、それを見直しの案として、20冊の 15日間にする。隣接地域と比較しても、 

富士見市が一番少ない冊数となっているので、見直しが必要である。見直しのスケジ 

ュールは、協議会の委員さんのご意見を聞き、実施していきたい。 

 

 教育委員会 

   ・11月の時に協議して、そこで決定させていただく。協議会のご意見をいただいた 

上で決める。 

 

 図書館 

   ・今後の課題としては、視聴覚資料の貸出期間と点数の見直しがある。 

  

委員 

   ・皆さん、ご提案の反対意見はなかったようですが、今日はこれでいいですか。 

 

  委員 

   ・以上で閉会とする。 
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 （３）その他 

  図書館 

   ・来月、10月 26日、作家の佐川光晴さんの講演会を図書館で予定しているので、 

協議会委員さんや関係者の方に、参加していただきたい。 

   

５．その他 

   ・平成 24年度富士見市の社会教育行政資料の説明 

・次回の会議、11月 16日（土）、10時から、中央図書館レセプション室 

  

 


